



LE RAPPORT

En avant la consomm'ation !

Pour la quatrième année consécutive, le site Mescoursespourlaplanete.com édite son rapport des « Chiffres de la consommation responsable en France ». Il montre, pour 2010, une nette affirmation de notre souci de donner un sens éthique à nos achats, en plébiscitant les produits à faible nuisance pour l'environnement ou à forte utilité sociale. Ont le vent en poupe : l'autopartage (vingt-cinq mille adhérents contre douze mille l'année précédente), l'écotourisme (cinquante mille voyageurs de plus qu'en 2009) et l'investissement socialement responsable (en augmentation de 70 % en un an). Une belle manière de voter avec son porte-monnaie. **Laurence Lemoine**